



GRAN MAGISTERIO – VATICANO
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO
DE JERUSALÉN

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

Una mirada sobre la actualidad de la Orden del Santo Sepulcro en Estados Unidos



Celebración de investidura en la iglesia de Nuestra Señora de los Ángeles en Los Ángeles, California.

Es muy satisfactorio ver la alegría de nuestros miembros en sus reuniones anuales e Investiduras. Los miembros se alegran de estar juntos, de renovar amistades y de dar la bienvenida a nuevos miembros.

Tras el éxito de la reunión de Lugartenientes celebrada el pasado mes de junio en Pasadena, California, a la que asistieron los Lugartenientes y sus cónyuges de toda América del Norte, estamos en camino de reactivar el crecimiento y el desarrollo de la Orden en nuestras Lugartenencias. El tema de la reunión fue la espiritualidad de la Orden tal como la presenta Su Eminencia el cardenal Filoni en su libro *Y toda la casa se llenó del aroma del perfume - Para una espiritualidad de la Orden del Santo Sepulcro*, con especial atención en la Eucaristía.

Durante la reunión del pasado mes de junio, dedicamos un día entero a reflexionar sobre las metas y objetivos para renovar y desarrollar la Orden. Estas metas y objetivos se están elaborando mediante debates continuos y se enviarán a todos los miembros de América del Norte.

El cardenal Filoni, Gran Maestro, nos habló de la importancia de la espiritualidad como miembros de la Orden y nos retó a mejorar nuestra santificación personal y la de nuestros miembros. También hablamos de la importancia de la Eucaristía y de cómo restaurar la creencia en la verdadera presencia de Nuestro Señor en nuestras respectivas comunidades.

La Conferencia de los obispos católicos de Estados Unidos (USCCB), en su reunión ordinaria del pasado mes de noviembre, adoptó un documento titulado *El misterio de la Eucaristía en la vida de la Iglesia* y puso en marcha un programa de tres años para poner de relieve la verdadera presencia de Nuestro Señor en la Eucaristía. Este tema eucarístico ha estado en el centro de muchas reuniones

anuales e Investiduras en Norteamérica este año. Como creyentes, los Caballeros y Damas podrán apoyar y apoyarán ardientemente a nuestros obispos en esta labor durante los próximos tres años.

El uno de mayo de 2020, Estados Unidos y Canadá volvieron a consagrar sus dos países a la Santísima Virgen María. Monseñor José Gómez, Comendador, Arzobispo de Los Ángeles y Gran Prior de la Lugartenencia USA Western, acompañó a los obispos estadounidenses en esta nueva consagración. Al mismo tiempo, el Reverendísimo Richard Gagnon, Comendador, Arzobispo de Winnipeg y Presidente de la conferencia episcopal de Canadá, acompañó a los obispos canadienses en esta nueva consagración. Rezamos para que, como resultado de esta nueva consagración, Nuestra Señora vele y bendiga a nuestros dos países.



Miembros de toda Norteamérica participaron en una peregrinación dedicada a Nuestra Señora de Palestina en el Santuario del Santísimo Sacramento fundado por la Madre Angélica en Hanceville, Alabama.

En los últimos meses, la mayoría de nuestras Lugartenencias han celebrado sus reuniones anuales y sus Investiduras. Tuvimos un récord de asistencia y un gran número de Investiduras y Promociones. Los miembros han disfrutado de la oportunidad de reunirse e intercambiar muestras de amistad. Entre los ejemplos de reuniones anuales e Investiduras más concurridas figuran 600 miembros para la Lugartenencia USA Western, 750 para la Lugartenencia USA Northern y 900 para la Lugartenencia USA Southwestern. Un agradecimiento especial a los cientos de miembros que ofrecieron voluntariamente su tiempo para facilitar la logística y hacer que estos fines de semana de Investidura fueran tan gratificantes.

Durante el Consistorio celebrado en Roma el pasado mes de agosto, Mons. Robert McElroy, miembro de la Orden y obispo de San Diego, fue elevado al rango de cardenal por el Santo Padre, el papa Francisco, y nombrado Caballero de Gran Cruz por la Orden.

A mediados de octubre, miembros de toda América del Norte participaron en una peregrinación dedicada a Nuestra Señora de Palestina celebrada en el Santuario del Santísimo Sacramento fundado por la Madre Angélica en Hanceville, Alabama. A nivel local, esta peregrinación fue organizada por la Lugartenencia USA Southeastern. La peregrinación incluyó presentaciones sobre la Santísima Virgen María Reina de Palestina y una Misa especial en el santuario presidida por Mons. Steven Raica, Comendador, obispo de Birmingham, Alabama. La misa fue retransmitida por

Internet y grabada. Esta grabación puede verse en el sitio web de América del Norte cuya dirección se indica más abajo.

En octubre se reanudaron los programas mensuales en Norteamérica. La retransmisión de octubre contó con la presencia de Mons. Andrew Cozzens, Comendador, que ha recibido el encargo de la USCCB de dirigir el trabajo de renovación eucarística durante tres años. Mons. Cozzens es el obispo de Crookston, Minesota, y es un obispo joven muy dinámico, ideal para dirigir esta labor de renovación. Todas estas retransmisiones mensuales se graban y pueden verse en directo o en diferido en el sitio web norteamericano: <https://eohsjnorthamerica.org>.

Pr. Thomas Pogge, Comendador

Viceregovernador General para América del Norte

(Diciembre de 2022)